

Écrit par Gaëtan Juillard
Mardi, 08 Mai 2012 04:28 -

Les autorités du Patrimoine Culturel ont rejoint les fonctionnaires du Fisc ainsi que de la Police Nationale dans le cadre des recherches entreprises pour retrouver l'épée de cérémonie dérobée au Musée "Casa Sucre" le 4 avril dernier. D'après le procès verbal, des employés du Musée "Casa Sucre" -appartenant au District Métropolitain de Quito-, ont signalé à la Police Nationale qu'aux environs de 14h du 4 avril, des "inconnus ont extrait une épée de cérémonie de l'intérieur d'une vitrine de type piédestal, située dans la Salle d'Armes" du musée en question.

Les recherches ont commencé tout de suite après le signalement du méfait. Le Ministère de Coordination du Patrimoine, l'Institut National du Patrimoine Culturel (INPC) et la Police Nationale, -à travers l'Unité de Police Patrimoniale-, travaillent aux côtés du Fisc afin d'élucider les circonstances du vol, et de récupérer un bien patrimonial qui appartient à tous les équatoriens.

La Police Nationale a émis une alerte afin d'effectuer un contrôle exhaustif des aéroports et postes de frontière. Il faut en outre rappeler que toute personne quittant le pays via les aéroports nationaux, est dans l'obligation de déclarer sous serment qu'elle ne transporte aucun objet culturel et patrimonial hors du territoire. La violation de cette disposition entraîne des poursuites pénales.

L'épée de cérémonie en question a fait l'objet d'une fiche d'inventaire établie par l'INPC, et fait partie de l'Inventaire des Biens du Patrimoine équatorien. Cet enregistrement est d'une grande importance, car il inclut une photographie du bien volé, permettant ainsi son identification. Si l'on en croit ce registre, il s'agit d'une "épée de cérémonie en acier, écaille et bronze".

En savoir plus...

Lire " [Instituciones del Sector Patrimonial trabajan en investigaciones para recuperar “Espadín” sustraído del Museo Casa de Sucre](#) " sur la page web du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire " [Instituciones del Sector Patrimonial trabajan en investigaciones para recuperar “Espadín” sustraído del Museo Casa de Sucre](#) " sur la page web de l'INPC